

Besuch der Josef-Reding-Schule

Als wir in die Schule gegangen sind, wurden wir zuerst in zwei Gruppen aufgeteilt. Die 4a wurde durch die Schule geführt und die 4b in mehrere Unterrichtsstunden aufgeteilt: Geschichte, Mathe, Deutsch, Englisch und Geschichte/Politik. Danach wurden wir durch die Schule geführt. Zuerst sind wir ins Büro, danach zum Forum und dann in die Mensa (=Essensraum) gegangen. Herr Herkelmann hat gesagt, dass die Schule 25-30 Arbeitsgemeinschaften hat. Wir haben erfahren, dass die Josef-Reding-Schule einen Klimaschutzpreis gewonnen hat. Als Letztes haben wir im Schülercafé ein Schokobrötchen gegessen und einen Kakao getrunken. Dann waren die zwei Stunden vorbei.

(von Romy)

Als wir in die Schule kamen, wurden wir in Gruppen geteilt. Es gab fünf Gruppen, ich war in der Englischgruppe. Wir haben ein Blatt ausgefüllt und vorgestellt. Danach hat uns Herr Herkelmann abgeholt und die Schule gezeigt. Es gab einen ganz großen Raum, da schauen die Schüler am Ende des Jahres einen Film. Es gab einen Speiseraum, da gab es am Montag Pizza. Dann waren wir im Schülercafé, da gab es für uns ein Schokobrötchen und einen Kakao. Danach sind wir wieder in die Schule zurückgefahren.

(von Wiktorina)

Wir waren bei der Joseph-Reding-Schule. Da gibt es ein Café, dort haben wir Schokobrötchen gegessen und Kakao getrunken. Wir waren auch in der Pausenhalle, da kann man in der Pause chillen. Man kann dort Mittagessen. Es gibt immer drei Menüs. Es gibt da 40 Lehrer.

(von Hugo, Timm und Linus)